



En el Aula Magna de la sede Guayaquil se rindió tributo al compositor, pianista y director de orquestas ecuatoriano Gerardo Guevara el pasado 30 de septiembre con el objetivo de recordar la trayectoria del artista que ha marcado un hito en la unión de lo académico y lo popular a través de la música ecuatoriana.

Entre sus obras, Guevara resalta la melodía y los ritmos ecuatorianos dándole un carácter universal. «*Esta interrelación a través de la música nos hace bien a todos*», manifestó el compositor durante su intervención.

Artistas nacionales e internacionales tales como: el Tenor Andrés Córdova, el Bajo Fabián



González, el Barítono Diego Zamora, la Mezzosoprano María Augusta Jibaja, la Soprano Karen Bohórquez, el Cuarteto Santiago, el Coro UPS, la Soprano Ruth Díaz, la Pianista Claudina Layana, el Coro Fraternidad Gerardo Guevara, el Ensamble de Guitarras y la pianista acompañante Ekaterina Poukhiria, fueron los encargados de entonar las melodías musicales.

Obras como «*Quito Arrabal del cielo, Despedida, Apamuy Shungo, Me recordarás en el Agua, Yaraví, Espantapájaros, La toronja y el limón, Hasta la guitarra llora, Se va con algo mío, Solsticio*», entre otras, fueron interpretadas por los artistas quienes, a través de sus intervenciones, mostraban al cariño, respeto y admiración a quien ha sido vital influencia en sus trayectorias artísticas.

Finalmente, se entregó un reconocimiento institucional al compositor ecuatoriano y a cada uno de los artistas que participaron del homenaje.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)